

ABSTRAK

Analisis Faktor yang Mempengaruhi Pengetahuan Ibu dalam Pemberian Kompres Hangat pada Anak Demam. Serlin Yuni Restiana (2021). Skripsi. Program Studi D-IV Keperawatan Malang. Jurusan Keperawatan. Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing (Utama) Dr. Farida Halis D.K., S.Kp., M.Pd, (Pendamping) Fitriana Kurniasari Solikhah, S.Kep., Ns., M.Kep.

Kata Kunci: Faktor Pengetahuan, Kompres Hangat, Demam

Demam merupakan suatu keadaan dimana terjadi peningkatan suhu tubuh di atas normal yang dapat membahayakan keselamatan anak dengan menimbulkan komplikasi seperti, dehidrasi, hipertermi, kejang dan penurunan kesadaran jika tidak ditangani dengan cepat dan tepat. Salah satu terapi nonfarmakologis untuk penanganan demam adalah dengan memberikan kompres hangat. Seorang ibu harus mempunyai pengetahuan yang baik untuk menangani anak demam, sedangkan dapat diketahui bahwa pengetahuan masing-masing ibu sangat bervariasi karena dipengaruhi oleh berbagai faktor. Tujuan dari studi ini adalah untuk mengidentifikasi faktor yang mempengaruhi pengetahuan ibu dalam pemberian kompres hangat pada anak demam. Metode penelitian ini menggunakan desain deskriptif analisis dengan pendekatan *Cross-sectional*. Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner yang akan diisi sendiri oleh responden. Proses penentuan sampel dilakukan dengan cara menyebarkan kuesioner secara acak kepada responden yang sesuai dengan kriteria inklusi dan eksklusi (*purposive sampling*) pada 30 responden pertama. Penyebaran kuesioner dilakukan oleh peneliti yang dibantu oleh satu kader dari rumah ke rumah dengan protokol kesehatan karena di masa pandemi ini untuk sementara posyandu tidak berjalan sebagaimana mestinya. Lokasi penelitian berada di lingkungan Posyandu Balita 03 Desa Ngrance, Kecamatan Pakel, Kabupaten Tulungagung. Hasil uji regresi logistik didapatkan hasil bahwa terdapat satu faktor dominan yang signifikan mempengaruhi pengetahuan ibu dalam pemberian kompres hangat pada anak demam yaitu ibu yang tidak bekerja (IRT) dengan nilai sig. $0,048 < \alpha 0,05$. Rekomendasi dari penelitian ini diharapkan petugas kesehatan mampu meningkatkan dalam memberikan penyuluhan atau pendidikan kesehatan kepada ibu tentang pemberian kompres hangat pada anak demam dan diharapkan ibu juga berperan aktif dalam mencari informasi terkait.